

## ABSTRAK

### **Muchamad Saiful Anam, ES-18013 dengan Judul “Pengaruh Financial Technology Peer to Peer Lending Syariah dan Payment Gateway Terhadap Perkembangan UMKM di Kudus”**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: besarnya pengaruh *financial technology peer to peer lending* syariah terhadap perkembangan UMKM di Kudus, dan besarnya pengaruh *payment gateway* terhadap perkembangan UMKM di Kudus.

Penelitian ini dilakukan di Kudus dengan menggunakan penelitian kuantitatif. Jenis penelitian ini termasuk dalam penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang dilakukan dalam situasi alamiah di lokasi penelitian. Dalam penelitian ini peneliti melakukan studi lapangan di 6 kecamatan yang berada di Kudus yaitu Kudus Kota, Jati, Bae, Dawe, Kaliwungu, Gebog dan Mejobo. Teknik pengumpulan data yang peneliti gunakan yaitu angket yang disebar melalui *google form* kepada para pelaku UMKM yang menggunakan *Financial Technology Peer to Peer Lending* Syariah dan *Financial Technology Payment Gateway*. Sementara analisis data menggunakan regresi ganda dengan sebanyak 50 responden yang dipilih dengan metode *judgement sampling*.

Adapun hasil temuan pada penelitian ini menunjukkan bahwa: *Peer to Peer Lending* Syariah di Kudus tergolong baik karena termasuk pada interval 18,5 – 20,75 dengan prosentase 36%. *Payment Gateway* di Kudus tergolong baik karena termasuk pada interval 15,5- 17,25 dengan prosentase 46%. Perkembangan UMKM di Kudus juga tergolong baik karena termasuk pada interval 13 - 14 dengan prosentase 18%. Adapun hasil perhitungan regresi *Peer to peer lending* syariah hanya mempengaruhi sebesar 7,5% terhadap perkembangan UMKM di Kudus, sehingga tidak terdapat pengaruh yang signifikan. Hal ini terbukti dari hasil uji statistik yang telah dilakukan dalam penelitian ini. Sedangkan *Payment gateway* mempengaruhi sebesar 60,1% terhadap perkembangan UMKM di Kudus, sehingga terdapat pengaruh positif yang signifikan. Hasil ini terbukti dari uji statistik yang telah dilakukan dalam penelitian ini.

**Kata Kunci:** *Fintech Peer to Peer Lending* Syariah, *Payment Gateway*, *Perkembangan UMKM*

## ABSTRACT

**Muchamad Saiful Anam, ES-18013 with the title "The Influence of Financial Technology Peer to Peer Lending Sharia and Payment Gateways on the Development of UMKM in Kudus"**

This study aims to determine: the magnitude of the influence of sharia financial technology peer to peer lending on the development of UMKM in Kudus, the magnitude of the influence of payment gateways on the development of UMKM in Kudus.

This research was conducted in Kudus using quantitative research. This type of research is included in field research, namely research carried out in natural situations at the research location. In this study, researchers conducted a field study in 6 sub-districts in Kudus, namely Kudus Kota, Jati, Bae, Dawe, Kaliwungu, Gebog and Mejobo. The data collection technique used by the researcher is a questionnaire distributed via google form to UMKM actors who use Financial Technology Peer to Peer Lending Syariah and Financial Technology Payment Gateway. Meanwhile, the data analysis used multiple regression with as many as 50 respondents selected by the judgment sampling method.

The findings in this study indicate that: Peer to Peer Lending Syariah in Kudus is classified as good because it is included in the interval 18.5 – 20.75 with a percentage of 36%. Payment Gateway in Kudus is classified as good because it is included in the interval 15.5-17.25 with a percentage of 46%. The development of UMKM in Kudus is also quite good because it is included in the 13-14 interval with a percentage of 18%. The results of the calculation of the Peer to peer lending sharia regression only affect 7.5% of the development of UMKM in Kudus, so there is no significant effect. This is evident from the results of statistical tests that have been carried out in this study. Meanwhile, Payment gateways affect 60.1% of the development of UMKM in Kudus, so there is a significant positive influence. This result is evident from the statistical tests that have been carried out in this study.

**Keywords:** Fintech Peer to Peer Lending Syariah, Payment Gateway, Development of UMKM

## الملخص

محمد سيف الأنام، ES-18013 بعنوان "تأثير التكنولوجيا المالية المتوافقة بالشريعة الإسلامية على الإقراض وبوابة الدفع من نظير إلى نظير على تطوير المشاريع الصغيرة والمتوسطة في كودس".

هدف هذا البحث لتعريف: مدى تأثير التكنولوجيا المالية المتوافقة بالشريعة الإسلامية على الإقراض من نظير إلى نظير على تطوير المشاريع الصغيرة والمتوسطة في كودس، و مدى تأثير بوابات الدفع على تطوير المشاريع الصغيرة والمتوسطة في كودس.

تم إجراء هذا البحث في كودس باستخدام البحث الكمي. يتم تضمين هذا النوع من البحث في البحث الميداني، أي البحث الذي يتم إجراؤه في المواقف الطبيعية في موقع البحث. في هذه الدراسة، أجرى الباحثون دراسة ميدانية في 6 مناطق فرعية في كودس، وهي كودس و جاتي و بائ و داوى و كالي و ووغو و غبوك و مجوبو. إن أسلوب جمع البيانات الذي يستخدمه الباحث هو استبيان يوزع من خلال نماذج جوجل على الجهات الفاعلة في المشروعات المتوسطة والصغيرة ومتناهية الصغر الذين يستخدمون شريعة إقراض التكنولوجيا المالية من نظير إلى نظير وبوابة دفع التكنولوجيا المالية. وفي الوقت نفسه، استخدم تحليل البيانات الانحدار المتعدد مع ما يصل إلى 50 مشاركًا تم اختيارهم من خلال طريقة أخذ العينات الحكيمة.

تشير النتائج في هذه الدراسة إلى أن: شريعة الإقراض من نظير إلى نظير في كودوس مصنفة على أنها جيدة لأنها مشمولة في الفترة 18.5 - 20.75 بنسبة 36%. بوابة الدفع في كودس مصنفة على أنها جيدة لأنها مدرجة في الفترة 15.5 - 17.25 بنسبة 46%. يعد تطوير المشاريع الصغيرة والمتوسطة في كودس جيدًا أيضًا لأنه مدرج في الفاصل الزمني 13-14 بنسبة 18%. تؤثر نتائج حساب الانحدار الشرعي للإقراض من نظير إلى نظير فقط على 7.5% من تطور المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في كودس ، لذلك لا يوجد تأثير كبير. وهذا واضح من نتائج الاختبارات الإحصائية التي تم إجراؤها في هذه الدراسة. وفي الوقت نفسه ، تؤثر بوابات الدفع على 60.1% من تطوير المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في كودس ، لذلك هناك تأثير إيجابي كبير. هذه النتيجة واضحة من الاختبارات الإحصائية التي أجريت في هذه الدراسة.

**الكلمات الرئيسية:** تقنية التكنولوجيا المالية للإقراض النظير إلى النظير، بوابات الدفع، تطوير المشاريع الصغيرة والمتوسطة.